
Conseil d’Administration
Tomblaine - 18 mai 2024 à 10h00

Membres
du CA

Présents

BLANCHET Eric
BITSCH Richard
DUPONT Anne-Charlotte
GRAUFFEL Sébastien
JEANNET Florent
KIRCHEN Fatima
MONTICONE Loïc
SOIN Patrick

Membres du CA
Absents

GARD Patrice
LEHAIR Agnès
MIROUX Céline
SCARPELLINI Olivier
STEIB Emmanuelle
ZAYANA Astrid
ZIENKIEWICZ Jean-Claude

Invités
DUCHEMIN Nicolas
HUTTEAU Maxime
JOUINEAU Tao

Le Président ouvre la séance, remercie les membres présents et excuse les absents.

1. Administration

● Point licences et clubs :

Nous avons enregistré à ce jour, 5 774 licenciés, soit une progression de 10% par rapport à l’année
précédente.
Le taux de renouvellement est de près de 78%. Nous sommes la Ligue qui a la plus grosse progression.
Le nombre de clubs est de 80.

● Finances :

Le suivi budgétaire est présenté.
Nous avons engagé des dépenses à hauteur de 52% du budget prévisionnel et sommes à 62% des recettes
envisagées.
Il reste notamment à venir les diverses subventions, certaines ne sont versées qu’en novembre.

● Ressources humaines :

Suite à la réorganisation, une présentation est faite en pourcentage d’activité en lien avec les pôles du projet
associatif.
On peut noter le temps, conséquent, que représentent les déplacements pour nos salariés.
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Par ailleurs, une attention particulière devra être apportée à la formation des salariés.
Concernant le domaine de la prévention, des interventions et sensibilisations sont envisagées dans les
prochains mois.

● Prochaines réunions :

➔ CA vision le 24 juin
➔ CA le 21 septembre
➔ CA le 14 décembre
➔ CA le 1er février 2025

L’Assemblée Générale élective est planifiée au 15 mars 2025 à Tomblaine

2. Accompagnement

Il est proposé d’organiser des séminaires en 3 lieux géographiques (anciennes régions) pour ramener de la
proximité.
Il serait à destination des Présidents de clubs et CD. Ils seraient programmés en novembre sur une journée.

Une journée de formation sur le modèle économique et la professionnalisation à destination des dirigeants
de clubs CD et organisateurs est proposée sur Nancy en décembre.

Les deux propositions sont validées.

Une présentation de l’état d’avancement des CD, des conventions et déploiement des CDT est projetée.

Nous avons été informés de la création d’un CD dans la marne dont le club du Stade De Reims est à l’origine.

3. Développement

● Stage :
Tao JOUINEAU présente le projet de stage féminin qu’il met en place dans le cadre de son projet DEJEPS.
D’autres actions seront proposées à l’automne concernant le développement de la pratique féminine.

● Santé, bien être loisir :
Les opération » bougez, c’est l’été » et » Rentrée, bougez « portées par la Fédération, sont renouvelées.

● Paratriathlon :
Sébastien GRAUFFEL revient sur les prochaines échéances : championnat régional, championnat de France,
challenge des ligues et stage paratriathlon.
Il présente les formations, BF2 paratriathlon et classificateur.

Sébastien propose d’acheter un tandem pour mise à disposition d’un paratriathlète. Après débat, il est décidé
d’acheter le tandem et de le proposer à la location.
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● Jeunes : Triathlon Grand Est Tour.
Le calendrier prévisionnel est partagé. Les premières étapes viennent d’avoir lieu.

4. Performance

Le dernier stage jeunes a eu lieu du 20 au 26 avril 2024 à Mulhouse (CSRA) pour Benjamins / Minimes en
détection. Cela concernait 19 jeunes de 13 clubs différents

5. Vie sportive

● Point sur le Duathlon de Willgottheim :

L’édition 2024 est une réussite, malgré la météo.
Les points forts et ceux à améliorer sont discutés.
Il est décidé de renouveler et candidater à un label “Grande Epreuve” en 2025.
Une prochaine réunion est à caler avec les élus locaux.

● Agréments :
Des précisions sur la validation des dates des épreuves affiliées 2025 (processus, élu référent, etc.) sont
partagées.

6. Actualités

● Openlakes
La convention tripartite est signée.
Une attention particulière est demandée sur l’arbitrage.
Nous serons présents sur un stand ligue.

● Une convention pour Obernai vient également d’être mise en place.

● Saisines en cours

Suite à la saisine du Comité d’Ethique de la Fédération à l’encontre de Loïc JANSON, la procédure suit son
cours. Des saisines à notre encontre ont également été déposées par Loïc JANSON et le Club du Stade de
Reims. Sur proposition du Président il est décidé d’avoir recours à un cabinet d’avocats spécialisés.

Le Président remercie les membres présents et clôture la séance.


